



Gemeinsam sind wir stark Kinderbibeltag in Oberding

Dieses Jahr fand in Oberding nach einem Jahr Pause wieder der bei den Kindern sehr beliebte Kinderbibeltag statt. Der Einladung des Pfarrverbands Erdinger Moos folgten in den Herbstferien 54 Kinder aus dem gesamten Gemeindebereich. Unter Anleitung der erfahrenen Gemeindefereferentin Claudia

Dorfner entstand zusammen mit ihrer Planungsgruppe – bestehend aus Ute Riester, Sonja Reitmeier-Müller, Barbara Berger und Andrea Kaiser – ein tolles Konzept mit dem Motto „Gemeinsam sind wir stark“. In verschiedenen Gruppen und mit unterschiedlichen Aufgaben kamen die Kinder dem Geheimnis auf die Spur, was

eine Gemeinschaft stark macht. Am Vormittag durften die Kids entsprechend ihrer Vorlieben eine von vier Gruppen auswählen, in der jeweils anhand verschiedener Bibeltexte erarbeitet wurde, was für eine Gemeinschaft wichtig ist und wie Teilen wirkt. Der barmherzige Samariter wurde als Theaterstück dargestellt. Eine selbstgemalte Bildergeschichte zeigte die Heilung des Gelähmten. Die Hochzeit von Kana wurde musikalisch dargestellt und für die Speisung der 5.000 wurden Rosinenbrötchen zum späteren Teilen gebacken. Nach der Mittagspause, in der sich die Kinder mit Hot Dogs und selbstgebackenen Kuchen stärken konnten, stellten die Kinder ihre Ergebnisse den anderen vor. Danach durften die Kids in kleineren Gruppen erfahren, wie sie dem Schatz durch gegenseitige Hilfe an den 10 verschiedenen Stationen nä-

herkommen. Hier mussten alle zusammenhalten, Teamgeist zeigen und jeder seine Fähigkeiten bei Geschicklichkeitsspielen bis hin zu Scherzfragen einbringen. Alle Sinne waren gefordert!

Natürlich steht und fällt ein Aktionstag mit den Helfern. An diesen mangelte es dem Organisationsteam auf keinen Fall. Ministranten, Mütter und Diakon-Anwärter Peter Meisel unterstützten das Team hervorragend und trugen so zu einem abwechslungsreichen und spaßigen Tag für die Erst- bis Viertklässler bei. Allen Helfern, Organisatoren und Johann Deschu, Rektor der Grund- und Mittelschule Oberding, der freundlicher Weise wieder die Räumlichkeiten zur Verfügung gestellt hat, gilt der besondere Dank des Planungsteams!

Artikel und Foto: OKU



